

L'Art et l'Amitié à Le Passage



Année 2022 bien compliquée après l'interruption obligatoire due à la COVID. Malgré la joie d'avoir retrouvé nos activités, la reprise est difficile pour certains. Cependant nous avons accueilli cinq nouvelles adhérentes, trois à Le passage et deux à Corbelin.

Les ateliers occupent la salle Mont-Blanc, les jeudis de 14 heures 30 à 17 heures 30 et de 17 heures 30 à 20 heures 30 pour celles encore en activité.

Nous remercions la commune de Le Passage pour la mise à disposition de la salle Mont-Blanc pour nos activités de sculpture sur terre.

Comme nous l'espérions nous avons pu exposer nos œuvres lors de la biennale « Corbelin Art 2022 » durant les journées du patrimoine à la salle polyvalente de Corbelin. Ces journées ont été magnifiques et nos sculptures ont retenues l'attention des visiteurs au milieu des 110 exposants qui nous entouraient. Le vernissage a attiré beaucoup de monde, unanime quant à la qualité des peintures, sculptures, photos et autres créations.

Prochaine expo « Corbelin Art 2024 »

Nous approchons de l'hiver, prenez soin de vous. Le groupe « Art et Amitié » vous souhaite une très bonne année 2023, bonne santé et plein de petits bonheurs.

Pour « Art et Passion » atelier « l'Art et l'Amitié à Le Passage »

Christiane VITETTA – 04.74.88.18.41

